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Rapport de l’assemblée générale du 12 juin 2022 à Rendeux, 10h 

Ordre du jour. 
1. Accueil du Président Christian Michel et de notre Vice-Président Bart De Pauw. 
2. Approbation du rapport de l’année dernière. 
3. Rapport administratif par le secrétaire. 
4. Rapport financier par Mme Volkaerts trésorière. 
5. Rapport des contrôleurs aux comptes. 
6. Décharge aux contrôleurs aux comptes. 
7. Décharge aux administrateurs. 
8. Élections :  

• Sont démissionnaires : 
o Van Der Eecken Guy, secrétaire. Nous avons une candidate, Berty Van Kommer, d’autres pour relever 

le défi ? 
o Buggenhout Marie-Louise, responsable de la région Bruxelloise. 
o Scius Thierry responsable de la Région wallonne. 

• Sont démissionnaires et rééligibles :  
o Michel Christian, Président. 

• Si une fonction régionale, le secrétariat ou la présidence vous intéresse, n’hésitez pas à présenter votre 
candidature : Si vous êtes présent à la réunion, votre candidature doit être annoncée au plus tard à la 
réunion. En cas d’absence un document écrit (lettre ou mail) doit être envoyé au préalable soit au président 
soit au secrétaire.  

• Si une fonction internationale (FECC international) vous intéresse, un passage par le Board belge sera 
certainement un atout. 

9. Choix de la médaille 2023. Il a été décidé en 2021 que la médaille dessinée par notre vice-président, Bart De 
Pauw sera notre médaille de l’année 2023.  

10.  Situation internationale.  

• Conventions (22-29 mai 2022 Petange, Dies Natalis, news … ) 
      11. Divers et points soumis avant réunion. 

1. Accueil du président Christian Michel et de notre vice-Président Bart De Pauw.  
Notre Président Christian Michel en français et notre vice-président Bart De Pauw en néerlandais nous 

souhaitent la bienvenue à Rendeux. 

2. Approbation du rapport de l’année dernière. 
Notre rapport a été publié dans notre journal n°7 et réédité dans le journal 9 en vue de cette assemblée 

générale, il n’y a pas eu de remarque, il n’y a aucune remarque en cours de réunion. Il est approuvé à 

l’unanimité. 
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3. Rapport administratif par le secrétaire. 
Le secrétaire rappelle que 2021 a été une année Covid-19 et que peu d’activités ont eu lieu, lui-même a eu 

des soucis de santé au cours de l’année, ce qui est une des explications de ses absences aux évènements. Il 

reviendra sur ce sujet peut-être plus tard en fonction de l’évolution de la réunion. 

4. Rapport financier par Mme Volkaerts trésorière. 
Tous les documents permettant l’examen des comptes sont à la disposition de tous. Le compte courant 

affichait 1303,25€ en début d’année 2021 en fin d’année 2021 nous avions sur le compte 3021,74€. Sur les 

comptes aujourd’hui, nous avons 6318,5€ et 13441,22€ sur le compte d’épargne. Bien sûr après le repas 

approximativement 1300€ seront retirés pour payer le restaurant. 

5. Rapport des contrôleurs aux comptes. 
Le contrôle des comptes c’est fait à domicile pour Edwig Gilissen et Martine Van Vugt a vérifié les comptes 

le 3 juin 2022 à Braine -le-Château. 

Les contrôleurs aux comptes ont eu à leur disposition une exportation du compte courant et du compte 

épargne, les factures originales et /ou une copie des factures. 

Aucune anomalie n’a été constatée par les contrôleurs. 

6. Décharge aux contrôleurs aux comptes. 
Décharge est donnée à l’unanimité. 

7. Décharge aux administrateurs. 
Le secrétaire rappelle aux membres de l’assemblée générale qu’ils sont les contrôleurs principaux, les 

contrôleurs aux comptes en sont leurs délégués, mais c’est à l’assemblée générale de donner décharge au 

conseil d’administration. 

Les comptes sont approuvés à l’unanimité et les contrôleurs aux comptes sont remerciés pour leurs travaux. 

Une fois de plus, nous avons oublié de désigner les contrôleurs pour l’année prochaine, nous proposons de 

reconduire Martine dans ses fonctions, un deuxième contrôleur devra être désigné car (voir plus loin Edwig 

Gilissen a posé sa candidature comme représentant de la province de Luxembourg. L’approbation sur ce 

point devra être demandée à la prochaine assemblée. 

8. Élections :  
• Notre secrétaire Guy van Der Eecken est démissionnaire et ne désire pas se représenter, nous avons 

une candidate Berty Van Kommer, elle n’est malheureusement que d’expression néerlandaise, les 

francophones ont peur de se faire oublier et de ne pas disposer de traduction. Guy Van Der Eecken 

propose de rester dans le conseil d’administration et de remplir la fonction de conseiller et assister 

la nouvelle secrétaire dans ses nouvelles fonctions.  

• Berty et les membres marquent leurs accords.  

• Le conseil d’administration marque son accord à l’unanimité. 

• Marie Louise (Malou) Buggenhout est reconduite dans ses fonctions. 

• Le conseil d’administration marque son accord à l’unanimité. 

• Thierry Scius ne désire plus assurer la responsabilité de responsable de la Région wallonne. Liliane 

Leleux reprendra cette fonction. 

•  Le conseil d’administration marque son accord à l’unanimité. 

•  Edwig Gilissen a posé sa candidature comme responsable le la province de Luxembourg. 

• Le conseil d’administration marque son accord à l’unanimité. 
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Liliane s’inquiète pour les moyens (médaille, et pins). On les lui fera parvenir généralement via le président. 

• Christian Michel, notre président est en fin de mandat et se propose à la réélection pour 3 ans. 

• Aucun autre candidat ne s’est présenté. 

• Christian Michel est réélu à l’unanimité pour 3 ans. 

9. Choix de la médaille 2022. 
• En 2021, il y avait 2 médailles en compétition. Une avait été choisie pour 2022 et une pour 2023. 

• Bart fait circuler son projet pour 2023. La médaille va être commandée. 

• Un certain enthousiasme se fait entendre pour dessiner la prochaine médaille, nous pouvons tous 

présenter notre projet de médaille 2024, nous ferons le choix à notre prochaine assemblée. 

10.  Situation internationale.  
• Christian Michel félicite Sébastien, Vice-Président de FECC Luxembourg, pour la fantastique 

convention qui c’est tenues 2 semaines auparavant.  

• C’est certainement une, si pas la plus réussie des conventions. Médaille d’or des conventions, elle 

sera difficile à détrôner. 

• Dies Natalis se déroulera du 7-10 octobre 2022 à Sostanj, Slovenia.  

• Prochaine convention 2 propositions Leskova en Serbie ou Cali en Colombie. 

• Un point complémentaire qui a été discuté au moment des rapports financiers est la répartition de 

notre contribution internationale. 

o Notre trésorière trouve qu’en ce qui concerne les villes la répartition est injuste: exemple 

Leuven paye 600€ dont nous remettons 540€ à FECC International, ce qui est vraiment 

exagéré. 

o Il est proposé à l’avenir de ne remettre à FECC International que 50%, 300€ sur les 600 et 

300€ pour FECC Belgium. 

o La règle de 50% pour les villes est adoptée à l’unanimité. 

11. Divers et points soumis avant réunion. 
• Pas de questions particulières sont posées.  

• Sébastien Haas, Vice-Président de la FECC Luxembourg, désire dire quelques mots, il nous remercie 

pour l’invitation et l’amitié et dit d’avoir été surpris de si peu de participants belges à une 

convention dans le pays voisin, il remet également à Guy Van Der Eecken la médaille de la 

convention 2022 pour son amitié, et son aide et ses services envers la FECC-L pendant l’organisation 

de la convention. Une médaille vraiment méritée ! 

• Guy très touché par ce geste inattendu remercie Sébastien. 

• La réunion se termine vers 11h45 dans la bonne humeur. 

• La prochaine assemblée générale se tiendra normalement à Vilvoorde, Brabant Flamand. La date 

dépendra des conditions sanitaires. 


